



2019.5.10 尚徳福祉会 末長こぐま保育園

4月から新しく9名のお友だちを迎える、15名でスタートしたばなな組さんも、早一ヶ月が経ちました。新しい保育室に、新しい仲間、はじめはみんな緊張した様子の子どもたちでしたが、少しずつ慣れ、たくさんの笑顔が見られるようになってきました！  
一人一人のペースで成長していく子どもたちの姿を保護者の皆様と一緒に見守っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひします。



### こんな姿がありました♪

1人でじっくりと遊び姿が多い年齢ではありますが、その中でも友だちとかわって遊ぼうとする子どもたちです♪  
1人がカバンをさげ歩きはじめると、「ぼくも、わたしも～」とおそろいの姿になりお買い物ごっこのはじまり、はじまり！

「いってきまーす！」とバイバイ・タッチを交わす姿が可愛らしいです♡

また、進級児のお友だちが、新しいお友だちに寄り添い、頭をなでるなど、子どもたちなりに触れ合いながら関わろうとする微笑ましい姿もありました。これからも友だち同士の関わり合いを温かく見守っていきたいと思います。

### み~つけた！！

天候のいい日には園庭に出て、戸外遊びを楽しんでいます。外遊びが大好きな子どもたちは、保育者の掛け声で帽子をかぶろうとしたり、靴を履こうとしたりとはりきって支度をしています！  
園庭では、花壇のお花やちょうちょなど、春ならではの自然を見つけ、指をさしたり啞語や言葉で教えてくれたりする姿があります (\*^\*)

5月は、散歩車に乗って、お散歩にも行けたらと思います。

### ○●おねがい●○

- ✿薄手の服や調節しやすい衣服の用意をお願い致します。
- ✿持ち物には記名をして頂きますようお願い致します。

